



ORACIÓN CRISMHOM 31-8-2023

Nos congregamos en oración ante el Señor, como comunidad cristiana ecuménica y de diversidad afectiva, de género y sexual, comunidad que quiere celebrar nuestra Fe en unión con nuestra condición arcoíris.

Ambas son partes esenciales de nuestra vida, porque con ellas materializamos nuestro Amor, cualidad humana recibida de Dios.

¡Bienvenida, bienvenido, bienvenide!

La comunidad de Crismhom se enriquece hoy gracias a tu presencia. Tanto si eres una cara conocida como si estás aquí por primera vez, nuestro Dios Padre-Madre quiere acogerte, acariciar tu rostro, darte un vestido nuevo y lavar tus manos y tus pies cansados. Las favoritas de

Dios son las personas excluidas y vulnerables; aquellas que se tienen que alejar para que no les hagan daño; aquellas que son incomprendidas y necesitan consuelo. Dios os llama por vuestro nombre, porque os conoce y os pensó así. Os pensó seres fuertes y decididos. Os amó desde antes de nacer. Su Amor por sus hijas, hijos e hijes es infinito. Y en este momento se nos hace presente en la oración.

Dios nos ha elegido

La foto del inicio nos muestra a Marsha P. Johnson (afroamericana) y Sylvia Rivera (latina) dos mujeres trans (entonces no se llamaban así) que fueron las protagonistas indiscutibles de la revolución de Stonewall. Ambas tuvieron infancias difíciles, inmersas en la pobreza, la discriminación y los malos tratos. Ambas supieron lo que es vivir en la calle, pasar temporadas en la cárcel, surfear las olas de la enfermedad mental y lo peor de todo, encontrarse con el desprecio y el rechazo de muchos de sus compañeros del movimiento LGTB.

A pesar de todo ello, ellas fueron elegidas por Dios para llevar adelante esa revolución que ha cambiado para bien la vida de tantas personas. Porque no hay que pensar que Dios se sirve solo de gente de iglesia, de santos oficiales, para llevar a cabo su obra de transformación del mundo. Además, Marsha y Sylvia fueron dos mujeres creyentes, mujeres fuertes y espirituales, que pertenecieron a diversas iglesias cristianas y que supieron convertir su dolor en fuente de compasión, creando la asociación Steet Transvestite Action Revolutionaries (STAR); una organización dedicada a brindar ayuda a las minorías más vulnerables dentro de la comunidad, como las drag queens o las personas sin hogar.

Hoy queremos que estas mujeres nos sirvan de inspiración para comprender que Dios también quiere algo de nosotros, que Dios siempre se ha servido de personas vulnerables y aparentemente sin brillo para construir el Reino.

CANTO

<https://www.youtube.com/watch?v=uXfk1gEQawI>

Sube a nacer conmigo,
dice el poeta Neruda.
Baja a nacer conmigo,
dice el Dios de Jesús.
Hay que nacer de nuevo,
hermanos Nicodemos
y hay que nacer subiendo desde abajo.

De esperanza en esperanza,
de pesebre en pesebre,
todavía hay Navidad.
Desconcertados por el viento del desierto
que no sabemos de donde viene
ni adonde va.
Encharcados en sangre y en codicia,
prohibidos de vivir
con dignidad,
sólo este Niño puede salvarnos.

De esperanza en esperanza,
de pesebre en pesebre,
de Navidad en Navidad.
Siempre de noche
naciendo de nuevo,
Nicodemos.

"Desde las periferias existenciales";
con la fe de María
y los silencios de José
y todo el Misterio del Niño,
hay Navidad.

Con los pobres de la tierra,
confesamos
que Él nos ha amado hasta el extremo
de entregarnos su propio Hijo,
hecho Dios venido a menos,
en una Kenosis total.
Y es Navidad.
Y es Tiempo Nuevo.

Y la consigna es
que todo es Gracia,
todo es Pascua,
todo es Reino.

Pedro Casaldáliga

LECTURAS:

I Corintios 1, 26 -29

¡Mirad, hermanos, quiénes habéis sido llamados! No hay muchos sabios según la carne ni muchos poderosos ni muchos de la nobleza.

Ha escogido Dios más bien lo necio del mundo para confundir a los sabios. Y ha escogido Dios lo débil del mundo, para confundir lo fuerte.

Lo plebeyo y despreciable del mundo ha escogido Dios; lo que no es, para reducir a la nada lo que es.

Para que ningún mortal se gloríe en la presencia de Dios.

Lucas 23, 55-56; 24, 1-9

Las mujeres que habían venido con él desde Galilea, fueron detrás y vieron el sepulcro y cómo era colocado su cuerpo,

Y regresando, prepararon aromas y mirra. Y el sábado descansaron según el precepto.

El primer día de la semana, muy de mañana, fueron al sepulcro llevando los aromas que habían preparado.

Pero encontraron que la piedra había sido retirada del sepulcro, y entraron, pero no hallaron el cuerpo del Señor Jesús.

No sabían que pensar de esto, cuando se presentaron ante ellas dos hombres con vestidos resplandecientes.

Como ellas temiesen e inclinasen el rostro a tierra, les dijeron: «¿Por qué buscáis entre los muertos al que está vivo?

No está aquí, ha resucitado. Recordad cómo os habló cuando estaba todavía en Galilea, diciendo:

"Es necesario que el Hijo del hombre sea entregado en manos de los pecadores y sea crucificado, y al tercer día resucite. "

Y ellas recordaron sus palabras.

Regresando del sepulcro, anunciaron todas estas cosas a los Once y a todos los demás.

<https://www.youtube.com/watch?v=IbL7gIwxoaA>

BREVE ESPACIO PARA COMPARTIR

PADRE NUESTRO

ORACIÓN COMUNITARIA:

Señor Jesucristo, por medio del Espíritu que nos convoca, imploramos tu protección e intercesión ante el Padre, por toda la comunidad LGTBI, por todos aquellos que no se aceptan a sí mismos, que sufren en soledad, que son perseguidos por su orientación sexual o su identidad de género y que no son comprendidos ni aceptados en su entorno más cercano. También te damos gracias y te pedimos por Crismhom, para que juntos construyamos tu Reino y seamos luz y faro de nuestra comunidad LGTBI de Madrid.

BENDICIÓN: El Señor nos bendiga y nos guarde, nos muestre su rostro y tenga misericordia de nosotros, vuelva su rostro a nosotros y nos conceda la paz. El Señor nos bendiga, hermanas y hermanos. Amén